

Basarerlöse: Neue Ankerschaukel für den Spielplatz



Schoningen: Seit vielen Jahren veranstaltet der SC Schoningen zwei Mal im Jahr mit einem riesigen Aufwand den großen Basar. Eine große Helferschar sorgt unter der Leitung des eigens dafür eingerichteten Basar-Teams für einen perfekten Ablauf. Alle Mühen haben gleich mehrere Ziele: Möglichst viele Spielsachen und Kleidung aus den Kinderzimmern soll zur Freude der Mamas den Besitzer wechseln und am Ende soll „zur Freude des SC Schoningen“ auch etwas übrig bleiben. Alle Gewinne investiert der Verein in die Kinder. Gekauft wurde Turngeräte und fast alle Spielgeräte auf dem privaten Spielplatzgelände vor der Turnhalle wurden aus Basarerlösen finanziert. Jetzt weihten die Damen des Basar-Teams und der stellvertretende Ortsbürgermeister Hartig Müller-Wennehorst die neue Anker-Schaukel ein. Entwickelt und aufgestellt hat dieses einzigartige Spielgerät das Berufsförderzentrum vom Albert-Schweitzer-Familienwerk e.V.. Die Kosten übernahmen der SC Schoningen und der Schoninger Ortsrat.

Ausruhen kann sich das Basarteam nicht, denn einige Spielgeräte müssen schon wieder renoviert werden.

Bild: Die Schaukeltester vom Basar-Team (von links:) Andrea Kube, Karin Otte, Kristel Schwanitz, Birgit Gattermann, Sandra ter Fehr, Viola Grabowsky und Daniela Meroth. Hahn im Korb ist der stellvertretende Ortsbürgermeister Hartig Müller-Wennehorst.